



# Der Schützenhut

Vereinsmagazin des BSV Lohmühle e.V.  
Standort Vierbaum

Ausgabe 02 / 2018



## Unser Schützenthron 2018

Unser neuer König Mario Hög übernimmt die Regentschaft für die nächsten zwei Jahre zusammen mit seiner Königin Rebecca Furth und seinen Ministern.

Das Bild zeigt (v.l.) Finanzminister Daniel Assenmacher mit Hofdame Katja Assenmacher, König Mario Hög mit Königin Rebecca Furth, Innenminister Guido Honnen mit Hofdame Sabine Honnen, sowie Thronadjutant Thomas Tennstedt.

### Kaffeetrinken 60+

Am **18.10.2018** um **15.30 Uhr** findet erneut das Kaffeetrinken 60+ im Vereinslokal Restaurant Honnen statt.

### Schützenfest 2018

Wir blicken zurück auf das vergangene Schützenfest 2018 und die Rolle der „Screaming Flames“.

### Volkstrauertag 2018

Am **18.11.2018** ist Volkstrauertag. Treffen ist um 11.15 Uhr am Budberger Friedhof.

# Rückblick Schützenfest 2018

Das Schützenfest 2018 begann, wie es seit jeher Tradition ist, am Tag der Arbeit, 1.5.2018, mit dem Maibaumsetzen auf dem Parkplatz beim Restaurant Honnen am Orsoyerberg.

Anders als in den Jahren zuvor, wurde der Ablauf des Schützenfestes in diesem Jahr geändert und lief wie folgt ab:

Im Rahmen unseres diesjährigen Schützenfestes stand am Sonntag, 6. Mai 2018 um 10.45 Uhr bei kaiserlichem Wetter das Preis- und Königsschießen an.

Zur Eröffnung des Schießens gaben Bürgermeister Frank Tatzel sowie unser 1. Vorsitzender Guido Eysenbrandt jeweils ihre Schüsse ab.

Danach ging es munter weiter mit dem Preisschießen. Als nächstes folgten die Grenadiere, der geschäftsführende Vorstand und die Vereinsmitglieder in der Reihenfolge der vergebenen Schießnummern.

Erstmals fand das Kinderkönigsschießen, das um 12.30 Uhr begann, parallel zum Schießen der Erwachsenen statt.

Die Kinder waren zielsicherer und hatten im Gegensatz zum Königsschießen der Erwachsenen, sehr früh einen Kinderthron zusammen. Hier konnte sich nach nur 35 Schüssen Jungschütze Jan von Gelieu durchsetzen.

Das Bild unten zeigt den amtierenden Kinderthron um **König Jan van Gelieu und Königin Anna Koczy**.



Das Bild zeigt den amtierenden Kinderthron (v.l.) Jonas Ullmann, Finja Bosch, Mira Münster, Maxime Wagner, Maja Eysenbrandt, Laurelle Wagner, Leonie Dubricki, Königin Anna Koczy, Antonia Boras, König Jan van Gelieu, Pascal Geßmann, Pauline Boras, Corinne Wagner, Nina Eysenbrandt.



Das Bild zeigt die Grenadiere und ihre errungenen Preise beim Preis- und Königsschießen (v.l.) Lasse Lechsner, Major Stefan Vasen, Tobias Hoffmann, Christian Losada Lopez, Kevin Scholz, Sebastian Boras, Mario Hög, Spieß Stephan Wiekhorst, Leutnant Christopher Verdonschot, Vincent Quenzel, Daniel Assenmacher, Lucas Klötter, Jonas Döscher, Julian Niederholz, Hauptmann Haiko Feige.

Nachdem sich die Grenadiere beim Preis-schießen fast alle Preise des Vogels geholt hatten (vier von fünf), ging es zunächst ohne „angemeldete“ Aspiranten an den wohl wichtigsten Teil des königlichen Wettstreits.

Die glücklichen Preis-Schützen waren:

- Preis: Brigitte Tennstedt**
- Preis: Tobias Hoffmann**
- Preis: Vincent Quenzel**
- Preis: Falk Fischer**
- Preis: Julian Niederholz**

Zunächst gab jeder Schütze seinen Pflichtschuss auf den Rumpf des Vogels ab. Danach begann das eigentliche Königsschießen. Leider taten sich die Königsaspiranten sehr schwer.

Nach einer kurzen Pause hatten jedoch einige Schützen den Mut und traten zum Königsschießen an.

Sehr zur Freude des gesamten Vereins fanden sich mit Mario Hög, einem Grenadier und Mitglied des Rheinberger Mofa- und Motorradclubs „**Screaming Flames**“, sowie mit dessen Clubkollegen und Schützenbruder Daniel Assenmacher zwei Kandidaten, die antraten, den bisherigen Thron um König Thomas Tennstedt abzulösen. Das zähe Duell mit insgesamt 125 Schüssen konnte Mario Hög schließlich für sich entscheiden. Er regiert fortan mit seiner Partnerin Rebecca Furth als Königin, sowie Finanzminister Daniel Assenmacher mit Hofdame Katja Assenmacher und Innenminister Guido Honnen, ebenfalls Mitglied der „Screaming Flames“, mit Sabine Honnen als Hofdame.

Auf „Die Jungens ohne Willen“ im Jahr 2016 folgten in diesem Jahr der Mofa-Club „Screaming Flames“ vom Orsoyerberg, der die Regentschaft für die kommenden zwei Jahre übernahm. Gemeinsam kürten sie sich als „Screaming Flames on Thron“.

Am Freitag, 11.05.2018 wurden die Festlichkeiten zum Schützenfest mit der Mai-Gaudi und der „Hessentaler Partyband“, welche für super Stimmung im Festzelt sorgten, fortgesetzt.

Weiter ging es am Samstag, 12.5.2018 mit dem Festumzug. Die Schützen traten um 15.30 Uhr am Vereinslokal „Restaurant Honnen“ an. Wie erwähnt, wurde in diesem Jahr der Ablauf des Schützenfestes geändert und die geladenen Vereine BSV Budberg, BSV Eversael und BSV Orsoy nahmen am Samstag allesamt am Festumzug teil. Nach Abholung des neuen Königs mit Gefolge, sowie der geladenen Throne, ging es durch Lohmühle und Vierbaum zur Kranzniederlegung am Ehrenmal.

Im Anschluss an die Parade und dem Einzug ins Festzelt, wo der öffentliche Krönungsball stattfand, wurde der neue König inthronisiert.

Bisher sang man das Lied: „Ja mir san mim Radl da“, aber unser neuer Thron änderte das Lied ab und sang: „Ja mir san mim Mofa da“, was sich auch auf dem Thron zeigte, da links und rechts Mofas als Dekoration aufgestellt waren (siehe Bild unten).

So stellte König Mario Hög, der auch Präsident vom Mofa- und Motorradclub „Screaming Flames“ ist, einen Bezug zu seiner zweiten Liebe her und wir hatten einen „Präsidenten“ auf dem Thron. Der Mofa- und Motorradclub existiert übrigens seit vier Jahren am Orsoyerberg.

Nach der Festrede und Begrüßung der Gäste durch den 1. Vorsitzenden folgte die Ordensverleihung an den alten Thron, sowie für langjährige Mitglieder und der diesjährigen Preisträger.



Das Bild zeigt die liebevolle dekoration des Schützenthrone.

Eine weitere Änderung war die Durchführung des Klompenballs, der nicht, wie gewohnt montags, sondern sonntags statt fand. Ab 11.00 Uhr waren die Türen für den Fröhschoppen geöffnet.

Für unsere kleinen Gäste war ein Spiel- und Spaßprogramm vorbereitet, welches leider dem Regenwetter zum Opfer fiel und nicht genutzt werden konnte.

Für Musik im Festzelt und bei dem Umzug sorgten „Klaus und Band“, die „Niederrheiner Gipfelstürmer“ und der Spielmannszug Vierbaum der Freiwilligen Feuerwehr Rheinberg, Löschzug Süd.

Am Montag ging es nach dem Einholen der Fahnen unter musikalischer Begleitung des Spielmannszuges Vierbaum zum traditionellen „Knook begrawe“ zum Kuckuck. Hier wurde der Knochen des alten Throns „Der Jungens ohne Willen“ begraben. Damit wurde das Ende der zweijährigen Regentschaft von König Thomas und Königin Brigitte Tennstedt besiegelt.

## Kaffeetrinken 60+

Am **Donnerstag, 18.10.2018** findet um **15.30 Uhr** erneut das Kaffeetrinken 60+ im Vereinslokal Restaurant Honnen am Orsoyerberg statt.

Dazu sind alle Vereinsmitglieder zum Schmausen und Klönen herzlich Willkommen.

## Volkstrauertag 2018

Der Volkstrauertag fällt in diesem Jahr auf **Sonntag, 18.11.2018**.

Wie gewohnt treffen wir uns um **11.15 Uhr** am **Budberger Friedhof** und hoffen auf eine zahlreiche Beteiligung.

## Schießgruppe informiert

Wir möchten darauf aufmerksam machen, dass sich die Schießgruppe regelmäßig im **14-tägigen Rhythmus** auf der Schießbahn im Vereinslokal Restaurant Honnen am Orsoyerberg einfindet.

Dazu sind alle schießbegeisterten Vereinsmitglieder herzlich eingeladen teilzunehmen.

Die Termine können bei unserem Schießwart Helmut Fehlinger erfragt werden.

Eine kleine Anmerkung noch: Aus versicherungstechnischen Gründen dürfen nur Vereinsmitglieder am Schießen teilnehmen.





Herausgeber: BSV Lohmuehle e. V. - Standort Vierbaum - Der Vorstand  
Redaktion / Druck: H. Uekermann u. Guido Eysenbrandt  
Layout: S. Vasen

alle Angaben ohne Gewähr

\*\* Für den Inhalt eingesandter Beiträge übernehmen die Redaktion  
und der Vorstand keine Verantwortung